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Kasuistik



Subdermale Hyaluronsäureinjektion zur Behandlung eines
                    Oberlidentropiums bei einem Kaninchen

Subdermal hyaluronic acid injection treatment of an upper
                    eyelid entropion in a rabbit
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Zusammenfassung

        
Das Entropium wird in der Regel chirurgisch therapiert. Gerade bei
                    älteren Patienten und vor allem bei kleinen Heimtieren besteht
                    häufig ein nicht unerhebliches Narkoserisiko, welches häufig zur
                    Ablehnung der chirurgischen Therapie von Seiten der Besitzer führen
                    kann. Das im Folgenden vorgestellte, 9 Jahre alte Kaninchen litt unter einem
                    superfiziellen Hornhautulkus und einem Oberlidentropium. Die Lidstellung wurde
                    mittels subdermaler Hyaluronsäureinjektion (Alayna SG 24
                        Distinct®, BSC Medical Devices GmbH, München,
                    Deutschland) ohne Allgemeinanästhesie oder Sedierung erfolgreich
                    korrigiert. Nach 273 Tagen machte ein Rezidiv eine erneute Injektion notwendig,
                    die ebenfalls erfolgreich die Lidstellung korrigierte. Ein Entropium am
                    kontralateralen Auge während des Beobachtungszeitraums machte auch hier
                    eine Therapie notwendig. Die Anwendung von subdermal injizierter
                    Hyaluronsäure zeigte sich bei diesem Patienten als insgesamt
                    komplikationsfrei und erfolgreich.

      

        
Abstract

        
Surgical correction is the typical treatment for an entropion. However,
                    considerable anesthetic risk exists for a subset of patients, particularly
                    rabbits and guinea pigs. In a high number of these cases, this represents the
                    main reason for reluctance to treat an entropion. The following report describes
                    the case of a 9-year-old rabbit with a superficial cornea defect and a mild
                    entropion of the upper eyelid. Eversion of the eyelid from a mild entropion to a
                    normal position was attained by the subdermal injection of a hyaluronic acid
                    filler (Alayna SG 24 Distinct®, BSC Medical Devices GmbH,
                    Munich, Germany) without necessitating general anesthesia or sedation. Following
                    a period of 273 days, a relapse occurred which was subsequently successfully
                    treated with a repeat injection. An entropion of the contralateral eye became
                    evident during the follow-up period and was also effectively managed by a single
                    subdermal filler injection. In the reported case, treatment with subdermal
                    hyaluronic acid injection proved to be well tolerated and efficacious.
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        Lidfehlstellung - 
        Hornhautverletzung
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